

家庭数

～きらっ！と わくわく やさしい風ふく 香我美小～

みかん

香我美小学校だより 第21号
令和7年11月4日
校長 岡崎 恵子

季節も進み、朝晩もだいぶ冷え込むようになりました。半袖登校の子ども達も脱ぎ着しやすい服装へと変わり、「今日は寒い～」の声も聞かれます。正門にあるイチョウの木も黄金色に輝き始め、本格的な秋の深まりを感じます。今学期も残り2ヶ月あまり、秋の深まりとともに、学校生活も深まりを増していきたいと思います。



10月31日(金)、児童の安全確保を最優先とするため、教職員のみによる不審者対応訓練を行いました。児童を安全に避難させるための防犯器具の使用方法や具体的な行動手順・複数職員による連携の取り方など実践的な訓練となりました。



訓練を通して、改めて「子ども達の命を守る」という教職員としての責務の重さを再認識しました。緊急時に冷静かつ迅速に行動し、組織的に対応できるよう今後も意識を高めていきたいと思います。

10月27日(月)には、各学級で「不審者に出会った時の対処法」について学習を行っています。自分の生命は自分で守るためにも、「いかのおすし」(行かない・乗らない・大声で叫ぶ・すぐ逃げる・知らせる)の合言葉を確認するなど、ご家庭でもご指導いただきますようお願いします。



～タブレット端末活用で深まる学びに～



10月28日(火)の授業参観ありがとうございました。授業で活用しているタブレット端末は、子ども達の可能性を広げ、確かな学力を育むための大切な学習道具です。

*個別最適な学び:一人一人にあった学習により「わかる」「できる」を実感

*思考力・表現力の向上:自分や友達の考えをリアルタイムで共有し考えを深める学習

*主体的な学び:学習内容に応じた動画やアニメーション活用などの教材で学習への興味・関心が継続

これらの学習活動は、子ども達が将来、社会で必要となる情報活用能力の土台となります。安全かつ効果的に活用できるよう指導していきますので、今後もご理解・ご協力をよろしくお願いします。



10月28日(火)全校集会 3年生 学年発表。

「ソーラン！！ソーラン！！」の気持ちのよい掛け声と元気いっぱい踊る姿に大きな拍手が送られました。体育や国語の時間に練習した成果をしっかり披露しようとする姿はやっぱり輝きますね。

～次回の全校集会での学年発表（校内音楽発表会）は、

4・5年生。11月11日（火）8：25～の予定です。～

